

Des parlementaires de nombreux pays expriment leur soutien à Cuba



La Havane, 12 août (RHC) Des parlementaires de nombreux pays continuent aujourd'hui à exprimer leur solidarité avec le peuple cubain suite à l'énorme incendie qui a ravagé la base de supertankers de la ville de Matanzas, dans l'ouest de l'île.

Parmi ceux-ci, le Conseil mondial et le Parlement international pour la tolérance et la paix ont adressé une lettre à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire "Respect et admiration pour le travail des organismes de secours, qui ont pris l'initiative d'éviter de nouveaux dommages matériels et de nouvelles pertes en vies humaines.

La lettre, signée par le président du Conseil, Ahmed Bin Mohamed Aljarwan, réitère le "respect et l'admiration pour ce peuple frère" selon le site du parlement cubain.

Le Président du Parlement centraméricain (Parlacen), Guillermo Daniel Ortega Reyes, et le Conseil d'administration ont apprécié pour leur part les efforts des organismes de secours, l'appui solidaire du Mexique et du Venezuela, nations qui ont immédiatement fourni une aide matérielle et spécialisée.

Dans une déclaration, le Parlacen (Parlement Centraméricain), a appelé la communauté internationale à soutenir les efforts visant à prévenir de nouveaux dommages, de la même manière que Cuba est venue en aide lorsque d'autres pays en avaient besoin.

Le Président de l'Assemblée nationale populaire de Guinée-Bissau, Cipriano Cassamá, a lui aussi envoyé une lettre à son homologue cubain, Esteban Lazo, exprimant ses condoléances et sa solidarité face à la catastrophe de Matanzas.

Dans le même ordre d'idées, la Chambre des députés argentine a publié une déclaration dans laquelle elle déclare que Cuba "a écrit des pages épiques tout au long de son histoire, déplorant les pertes humaines et transmettant ses condoléances aux familles des victimes".

Les députés communistes grecs au Parlement européen, Kostas Papadakis et Lefteris Nikolaou-Alavanos ont également envoyé une lettre à l'ambassadrice de Cuba auprès de l'Union européenne, Yaira Jiménez Roig, dans laquelle ils expriment la solidarité de leur parti envers le Gouvernement et le peuple cubains.

Le texte précise qu'au milieu de la situation difficile que connaît l'île, "l'intensification de la lutte contre le blocus criminel américain contre Cuba devient encore plus nécessaire et sa levée encore plus impérieuse".

Le député Elshad Mirbashir Oglu, chef du Groupe de travail sur les relations interparlementaires Azerbaïdjan-Cuba, a lui aussi exprimé la solidarité du peuple azerbaïdjanais avec les Cubains, ainsi que ses condoléances aux familles des victimes de l'incendie. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296395-des-parlementaires-de-nombreux-pays-expriment-leur-soutien-a-cuba>



Radio Habana Cuba